

LE TELEGRAMME

24 FEVRIER 2005

EN TROIS MOTS

UN PRIX POUR LE CDDB APRES DE LORIENT A L'ORIENT

Le CDDB Théâtre de Lorient, dirigé par Eric Vigner, recevra le Prix culturel France-Corée 2004 par l'ambassadeur de la République de Corée en France, lundi 28 février, pour de Lorient à L'Orient. La manifestation s'est déroulée du 6 au 17 octobre, organisée autour de la production « Le Bourgeois gentilhomme ou le jeu du Kwi-Jok », interprété par les artistes du Théâtre national de Corée et mis en scène par Eric Vigner. Ce prix, décerné par un jury composé de hauts représentants français et coréens de la culture, récompense les artistes, acteurs culturels, structures qui ont mis en valeur l'art et la culture coréenne. Cette année, ce prix est décerné au CDDB mais également à Daniel Abadie (ancien directeur de la galerie nationale du Jeu de Paume) et à Patrice de La Perrière (éditeur de la revue Univers des Arts) pour leur action dans la promotion des artistes coréens.